



# Ávila recibirá 104 plazas sanitarias en el concurso de traslados de Sacyl

La provincia se beneficiará del proceso regional que adjudica 1.451 puestos y atrae a profesionales de fuera



Andrea Pozo Ajates

Viernes 19 Diciembre 2025, 12:36



Lectura estimada: 2 min.



Medicina

**L**a provincia de Ávila contará con 104 nuevas adjudicaciones dentro del concurso de traslados de Sacyl correspondiente a 2025, según la resolución publicada este viernes en el Boletín Oficial de Castilla y León (Bocyl). El proceso, gestionado por la Gerencia Regional de Salud, ha permitido además incorporar a 356 profesionales procedentes de fuera de la Comunidad, de acuerdo con la información facilitada por la Junta y recogida por EFE.

En el conjunto de Castilla y León, el concurso –de carácter abierto y permanente– ha asignado 1.451 plazas, de las que 1.126 corresponden a medicina y enfermería. En este marco, la Junta ha precisado que llegarán 22 médicos y 150 enfermeros desde otras comunidades autónomas.

En lo que respecta a las especialidades médicas, se han adjudicado 494 plazas, distribuidas entre 175 de ámbito hospitalario y 319 de Atención Primaria. Por su parte, en enfermería se han asignado 632 puestos, con 273 en hospitales y 359 en centros de Primaria.

Además de las 104 plazas asignadas a Ávila, el reparto territorial incluye 145 en Burgos, 236 en León, 190 en Salamanca, 191 en Valladolid Este y 149 en Valladolid Oeste, entre otras áreas sanitarias de la Comunidad.

Con el objetivo de garantizar la continuidad asistencial ante los movimientos de personal, la Gerencia Regional de Salud coordinará los efectos del concurso con los procesos selectivos actualmente en su fase final. En el caso concreto de los médicos, la toma de posesión se fija en el 4 de mayo de 2026, aunque los efectos administrativos comenzarán el 16 de enero, fecha que sí se mantiene para el resto de categorías.

Esta planificación es posible, según Sacyl, porque las plazas que queden vacantes tras los traslados se cubrirán mediante los procesos ordinarios y de estabilización pendientes de resolución. Solo en el ámbito médico, el sistema sanitario autonómico tiene casi 800 plazas en tramitación, de las que 430 son de Medicina Familiar y Comunitaria, mientras que en enfermería hay más de 500 plazas ya convocadas, según informa EFE.

0 Comentarios



Publicar un comentario\*

\* Los comentarios sin iniciar sesión estarán a la espera de aprobación

[Inicia sesión](#) o [regístrate](#) para comentar

Comparte esta noticia